



# “Ni superioridad ni soberbia”

## En cuclillas y en público, colaboradores limpian zapatos al ministro Hugo Aguilar

**ALONSO URRUTIA**  
ENVIADO  
QUERÉTARO, QRO.

En medio de la élite política del país, con gobernadores, senadores y diputados a su alrededor, de manera insólita, a su llegada al Teatro de la República para participar en la ceremonia del 109 aniversario de la Constitución, colaboradores cercanos del ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Hugo Aguilar, debieron agacharse para limpiar su calzado.

Con una actitud indiferente, sin sacar las manos de sus bolsillos, el ministro ahora protagonizó este episodio en el que sólo contemplaba a su coordinadora de Comunicación Social, Amanda Pérez, y a otro colaborador en cuclillas frente él para limpiarle el calzado, según se ve en el video que difundió la televisora Nmás.

Horas más tarde, cuando el video se hizo viral en redes sociales con críticas a la actitud del

ministro, Aguilar dio su versión del episodio: “A mi compañera, directora de Comunicación Social, se le cayó café y nata. No nos dimos cuenta que me había salpicado en el zapato y cuando ella se percata, trató de resolver la situación. Esto me tomó por sorpresa y es el momento que ahora se difunde”.

Aunque en el video no se aprecia ningún gesto del ministro y mucho menos que hablara o hiciera algo para suspender la acción de sus colaboradores, Aguilar afirmó en sus redes sociales: “en cuanto me percaté le pedí que no continuara. Aún así, le ofrezco una disculpa y le reitero mi respeto”.

En un intento de hacer control de daños, el ministro presidente afirmó que “este hecho no representa el actuar institucional de la Suprema Corte ni la forma en que conduzco mi desempeño público y privado. Es necesario decirlo: no ha habido ni habrá actitudes ni sentimientos de superioridad o de soberbia en mi persona”.